

Hochbetrieb am Netz plus ein geballtes Stimmungshoch herrschten traditionell bei den Freizeit-Volleyballern, als diese am Wochenende in der Engelsdor-



Volleyball-Herzblut: Carola Heinze, Jörg Meier (l.) und Klaus Becker. Foto: K. Förster

fer Sporthalle die Besten der Hobbyliga sowie im Pokalwettbewerb kürten. **Klaus Becker** (54) und **Jörg Meier** (46) managten professionell die Finalrunde der 23. Saison. Insgesamt hatten sich 88 Teams, darunter 16 Frauen-Mannschaften, am Wettbewerb beteiligt. „Die Vorbereitungen für die neue Spielzeit laufen wie am Schnürchen, im April geht es wieder los“, informierte Organisations-Urgestein Becker. Zu dessen ehrenamtlicher Herzblut-Truppe gehörte auch **Carola Heinze**. Die 49-Jährige war nur wenige

Stunden nach der nächtlichen Fan-Rückkehr vom Zweitliga-Spiel der Engelsdorfer Lok-Frauen – Tochter **Christina Heinze** schmettert mit – schon wieder im Helfer-Einsatz.